

Niedernhausener Anzeiger

vom: 01. Juni 18

Fairtrade Werbung an Theißtalschule

Wie bereits mehrfach berichtet, will die Gemeinde Niedernhausen zertifizierte Fair Trade Town werden.

Auch dafür traf sich nun am vergangenen Freitag Bürgermeister Joachim Reimann mit der Fairtrade-Beauftragten an der Theißtalschule, Julia Thorwarth, um am Fairtrade-Pausenstand mit Fairtrade-Produkten für Fair Trade zu werben.

Natürlich probierte auch Joachim Reimann einen der leckeren Fairtrade-Fruchtriegel. Als schulischer Partner, so Schulleiterin Gabriele Sobota, wird die Schule dazu beitragen, dass Niedernhausen Fairtrade Gemeinde wird. Jeweils immer freitags wird in der ersten Pause ein Stand mit Fairtrade Waren aufgebaut und bietet diese an. Eberhard Heyne



Der Fairtrade-Stand an der Theißtalschule mit vlnr Gabriele Sobota und Julia Thorwarth, Schülerinnen und Bürgermeister Joachim Reimann